

令和2年12月24日

保護者の皆様へ

親和中学校・親和女子高等学校

校長 竹内 弘明

新型コロナウイルス感染症に係る本校の対応について(第26報 12月24日時点)

乃東生の候 保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応につきまして、ご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

おかげさまで本日終業式を行い、無事に第2学期を終えることができました。

今学期は体育祭、一日旅行、芸術鑑賞行事、音楽会、球技大会等、学校行事が多くありましたが、皆様のご理解ご協力のおかげをもちまして、規模を縮小しながらも無事に実施することができましたこと、重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症につきましては、未だ感染拡大が収まらず、兵庫県においても連日100人を超える新規感染者が出ており、深刻な状況が続いています。

本校におきましては、先日ご連絡しましたとおり、現在のステップ2の取組を1月13日(水)まで継続することとしています。その後につきましては1月に改めてご連絡いたしますが、今後の主な取組について現時点での状況をご報告いたします。

本校では1月に中学校入学試験、2月に高等学校入学試験がございますが、それぞれの入学試験の実施に万全を期すため、中学校入学試験の前日及び前々日、高等学校入学試験の前日について、それぞれ学校を閉じ、登校禁止といたします。中学校チャレンジ入試及び高等学校1.5次入試はともに受験者が少ないため前日は通常通りの授業を行います。具体的な日程等は本日配布します行事予定表でご確認ください。

なお、この間の授業については期末考査の日程変更とオンライン等の授業にて対応することといたします。入学試験が実施できない状況は決してあってはならないことですので、どうぞご理解ご協力のほどお願い申し上げます。

また、研修旅行、宿泊旅行、スキー訓練につきましては、現時点では予定どおり実施することとしていますが、感染状況を踏まえながら中止や延期、日程の縮小や行き先変更等についても検討しているところです。令和3年度の修学旅行につきましても現時点では予定通り実施することとしていますが、今後の感染状況によっては行き先や時期を変更することもあることをご了承願います。

明日からは冬季休業日となります。年末年始等で何かとお忙しくなるかと思いますが、ご家庭におかれましても、毎日の検温や健康観察、不要不急の外出自粛、外出時のマスクの着用、石けんによる手洗いや手指の消毒、また換気等、引き続き感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

なお、生徒もしくはご家族が新型コロナウイルスに感染した場合、または濃厚接触者やPCR検査の対象者となった場合には学校にご連絡いただきますようお願いいたします。